

伊豆の国市立長岡南小学校 学校だより



あやめだより

令和5年8・9月号

みんなでトライ＆エンジョイ！

校長 牧野 宏之

今年の夏休みは、コロナによる行動制限もなく、世間ではお祭りや花火大会など様々な催しが行われました。長岡南小学校の子供たちも、大きな事故や事件、けが、病気等もなく、充実した休みを過ごせたようです。

1学期の長岡南小学校の目標は、「ルールと仲間作り」でした。1年間のスタートとして、学級や学校のルールを確立し、運動会等を通して仲間作りや集団としての力を高めてきました。

さて、今日から2学期が始まります。2学期の目標は、「みんなでトライ＆エンジョイ！」です。2学期には、全校で取り組む南っ子祭りや持久走記録会、各学年ごとの行事や校外学習、体験的な活動がたくさんあります。それぞれの活動ごと目標や育てたい力は様々ですが、「みんなで取り組む楽しさ・失敗を恐れず目標に向かって挑戦・途中の困難やトラブルも励まし合って楽しむような前向きさ……」。子供たちの、そんな姿を期待します。

特に、6年生の修学旅行や5年生の自然教室は、一生忘れない小学校時代の大切な思い出になります。大人が準備し、与えられた活動・楽しさではなく、自分たちで作り上げる楽しさに価値があります。準備の段階から様々な困難やトラブル、工夫や挑戦があり、それを乗り越えてやり遂げたとき、大きな満足と成長があります。

学年の発達段階に応じて違いますが、どの学年にとっても2学期が充実した「みんなでトライ＆エンジョイ！」の時になるよう支援していきます。

